



# SAINT-LOUIS

Cette nuit à Saint-Louis, un collègue de l'UPS a été victime d'un coup de cutter à la gorge lors d'une mission pour une assistance à personne.

Par miracle, il a pu échapper au pire grâce au cache cou dont il était porteur au moment des faits.

**Alliance Police Nationale** apporte son total soutien à notre collègue blessé ainsi qu'à l'ensemble des intervenants !

**Alliance Police Nationale** félicite le courage sans failles de nos collègues !

Une demande de récompense a été formulée auprès de la DDSP68.



**Le bureau départemental 09/11/23**